
クセス クセス探究の学びは安曇野から
ち い き

そして未来へ

入学後の費用
入学時

入学料   5,650円 
1学年費 入学時納入 50,000円 
タブレット代 40,000 円～60,000円

每年度
学校徴収金  
PTA 会費･クラブ会費･生徒会費 17,500円 程度
学年費 １・２年次 50,000円 程度
  ３年次 30,000円 程度
授業料(就学支援金受給対象者除) 118,800円 
教科書代  7,000 円～10,000円 程度

その他
旅行積立  70,000円 程度

就職（公務員） 

就職（民間） 

私立短期大学 

国公立大学 ９人

25人

7人
3人

男子 

女子 

15人医療系専門学校

私立大学 80人

各種専門学校  60人

【就職】
【公務員】安曇野市･長野県警･長野県警事務
【一般企業】安曇野本多通信工業･カイジョ
ー松本事業所･信州ミルクランド･巴協栄
リネン･豊科フイルム･日本郵便信越支社･
バルス

【医療系専門学校】国際メディカル(3)･佐久
総合病院看護･信州木曽看護･東洋医療･長野
救命医療･長野県須坂看護(2)･松本歯科大学
衛生学院(4)･横浜医療(2)

【その他の各種専門学校】大原スポーツ公務
員(6)･大原簿記情報ビジネス医療福祉(3)･
岡学園トータルデザインアカデミー･京都
バレエ･国際トラベルホテルブライダル･信
州スポーツ医療福祉(2)･JAPANサッカー
カレッジ(2)･TCA東京ECO動物海洋･東京
日建工科･東放学園音響(2)･長野ビジネス
外語カレッジ･日本工学院(3)･松本情報工
科(4)･松本調理師製菓･松本理美容(5)･未
来ビジネスカレッジ(3)

62％

5％

33％
専門
学校

大学・短大

就職

【国公立４年制大学】信州大･香川大･長野
大(3)･長野県立大(3) ･石川県立大

【私立４年制大学】愛知学院大･神奈川大(2) ･
金沢工業大･神田外語大･群馬パース大(2)･駒
沢大･清泉女学院大･専修大･大正大(2)･大東
文化大(3)･千葉工大･中部大(3)･鶴見大･帝京
大･帝京平成大(2)･東海大(2)･東京農業大･長
野保健医療大(5)･名古屋学院大(2)･奈良大･
新潟医療福祉大(3)･新潟薬科大･日本女子大･
日本大(2)･白鷗大･松本大(21) ･山梨学院大･
立教大･立正大･立命館大

【短期大学】飯田短大(5)･上田女短大･信州豊
南短大(3)･松本大松商短大(8)･清泉女学院
短大･松本短大(3)

長野県豊科高等学校
〒399-8205 長野県安曇野市豊科 2341 番地

TEL 0263-72-2151 FAX 0263-71-1151
http://www.nagano-c.ed.jp/toyoko
mail: toyoshina-hs@pref.nagano.lg.jp

豊科高校

豊科中央公園

吉野神社

本吉町
豊科高校
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JR 大糸線南豊科駅から東へ徒歩 7分
国道 147 号線「本吉町」交差点より東へ 70m

https://www.nagano-c.ed.jp/toyoko/

豊科高校

未来は
明るいよ

令和４年度 卒業後の進路

令和４年度 卒業後の進路先

卒業生からのメッセージ

長野県豊科高等学校
令和６年度 学校案内令和６年度 学校案内

探究的な学習は、まず、地域に飛びだし、安曇野の自然・生活・産業・文化の中
からテーマをみつけます。
安曇野にある企業や行政へのインタビューから総合的探究の時間は始まり、
見つけたテーマの卵を、その後の探究の時間でじっくり温め、自分の将来と関
連付けて育てていきます。

井上　ことね さん（3年）は、
　子どもの味覚に注目し、お店で提
供されている「お子様ランチ」では、
味を構成する五味のうち「すっぱい・
渋い」が取り除かれている現状を調
査で明らかにしました。そして、食育
という観点から「すっぱい・渋い」とい
う２つの味覚を取り入れたお子様ラ
ンチのレシピを具体的に提案し評価
されました。 

上條　晴琉　君（3年）は、
　安曇野で活躍した農耕馬に注目
し、そこを起点として木曽馬の飼育の
歴史と現状を調査しました。
　馬を生活に活かしていくために
SDGSの観点を基盤として「文化とし
ての馬の飼育」を具体的に提案した
ことが評価されました。「将来は、馬と
共に歩みたい」と語る、上條君です。

課題の卵を見つけるために、安曇野市の各所にでかけてインタビュー

安曇野市役所調査グループ

昨年行われた「中信地区高等学校探究フェスティバル」で高く評価された２つの取り組みを紹介しましょう。

経験  村瀬 莉彩さん 吹奏楽部副部長
（松本大学 進学）

吹奏楽部に入りたい！と思い、念願の豊高

生になれましたが、想像以上に厳しい練習

に励む先輩方の姿があり、本気の気持ちが

必要なことを学び、3年間明確な目標を持っ

て吹奏楽と向き合い、楽しむことができまし

た。引退してからは進路実現に向けて努力

しましたが、部活で培った力が大きく役立ちました。自分の考えを持つこ

と、余裕を持った準備をすること、他者から意見をもらい素直に受け止め

ること、伝わるように大きな声で話すことなど、挙げ始めたらキリがありま

せん。お陰で入試に向けて計画的な準備をし、面接でも自分の考えを

しっかりとアピールできました。この経験は、これからも必ず役に立つと

確信しています。先生方や先輩、仲間との出会いは一生の宝物です。

夢を追って　後藤 緋里さん
　（消防士 就職）

部活漬けの三年間。高校から挑戦したバス

ケットボールで、仲間と充実した日々を過ごす

ことができました。 消防士を目指したのは高一

の秋で、それから、部活や生徒会役員を担いな

がらの公務員試験対策を行いました。部活で学

んだ「やるべきことを当たり前にやり、自分の力

で自分の道を切り拓く」という精神が自分自身を奮い立たせてくれたからこそ、

夢を追う一歩を踏み出せたのです。悔いを残さないためには、自分のできるこ

とを最大限やるべきだと思いました。一人一人が輝き、部活動も勉強も、全力で

勤しむことができる豊科高校で高校生活を送れてとても楽しかったです。一つ

一つの積み重ねが未来の自分を形作っていくことを忘れず、素敵な仲間たちと

最高の青春を送ってください。

コツコツ努力　上原 達也さん 　（信州大学 進学）

私は高校2年生の夏ごろに志望校を決めました。早めに決めることで受験

に必要な科目に絞って効率よく勉強ができたと思います。また1年生の時か

ら定期テストに力を入れてきました。テスト前に一度覚えることで、受験勉強

の時に思い出しやすく、知識も定着しました。

日々の積み重ねはやはり大事だと思います。

周りの方々の応援もあり、無事に信州大学に

合格することができました。高校3年間で身に

付けたコツコツ努力していく力をこれからの

生活でも生かしていきたいです。

生徒会と部活動の経験　富樫 衣晏さん 　（信州大学 進学）
豊科高校で得た学問的基盤、そして生徒会と部活動での経験が、志望校

合格に繋がりました。生徒会での役職経験はリーダーシップと責任感を養

い、部活動では協調性やチームワークを学びました。これらの経験が志望校

の入試でアピールできる要素となり、学問的

基盤と合わせて総合的な能力を証明できま

した。志望校は、学業だけでなく主体性や協

調性も重視していたため、生徒会と部活動の

経験が合格に大いに寄与しました。

生涯の友となる仲間と教師と共に希望に充ちた3年間
を過ごした先輩たちが、今社会で活躍しています。

安曇野市役所調査グループ

課題の卵を見つけるために、安曇野市の各所にでかけてインタビュー


